

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 16 janvier 2024

Green Impulse présente son innovation KITAE® pour la protection de la vigne au SIVAL 2024

Du 16 au 18 janvier 2024, Green Impulse renouvelle sa participation au SIVAL d'Angers ; le salon international des techniques de productions végétales. La jeune entreprise présente notamment ses innovations pour la filière viticole au Parc des Expositions d'Angers, au cœur du Grand Palais - stand GP I621.

Depuis sa première participation en 2020, Green Impulse renouvelle sa présence au SIVAL avec grand intérêt : « *Nous sommes enthousiastes de pouvoir retrouver nos partenaires distributeurs et d'échanger avec les acteurs du végétal que nous espérons retrouver nombreux* » explique Alexandre Olivaud, Co-fondateur de Green Impulse. **La société angevine présentera cette année son innovation produit KITAE® dans le domaine de la protection de la vigne** qui répond aux forts enjeux RSE de réduction du cuivre et des IFT. Green Impulse est engagée depuis 5 ans dans le développement de biosolutions qui participent à l'évolution des pratiques agricoles. « *Notre objectif pour le SIVAL est de présenter à la filière viticole notre produit KITAE® qui montre depuis 3 ans un haut niveau de performance dans la protection contre le mildiou de la vigne* », ajoute Antonin Chauveau, Responsable technique et commercial Green Impulse.

A Propos de l'innovation produit KITAE®

KITAE® est un fongicide naturel avec une signature unique combinant une action élicitrice à une action fongistatique. En mars 2023, la solution a obtenu une extension de commercialisation sur la vigne. **Les essais menés depuis 3 ans avec des prestataires indépendants et des centres techniques valident sa performance dans la protection de la vigne contre le mildiou, y compris en 2023 dans un contexte de forte pression maladie.**

KITAE® s'intègre parfaitement dans un programme viticulteur. Grâce à son double mode d'action, il s'utilise avant ou après la floraison dans une stratégie de réduction d'IFT ou de cuivre. KITAE® est une solution sans résidu, biodégradable et utilisable en agriculture biologique. De plus, le produit est exempt de zone non traitée riverain (ZNT) et de délai avant récolte (DAR), tout en bénéficiant de certificats d'économie de produits phytopharmaceutiques (CEPP).

Pour en savoir plus, venez nous rencontrer sur notre stand **GP I621** et assistez à notre conférence « **KITAE®, nouveau fongicide naturel sur le mildiou de la vigne** » **mardi 16 janvier à 17h30.**



À propos de Green Impulse

La société Green Impulse, fondée en janvier 2019 à Angers par deux ingénieurs agronomes Alexandre Olivaud et Emmanuel Pajot, est spécialisée dans le développement de biosolutions innovantes en santé des plantes. L'entreprise s'engage pour réduire l'usage des pesticides conventionnels et s'appuie sur une équipe de 12 personnes en plein développement. Green Impulse est lauréate des prestigieux concours nationaux i-Lab et i-Nov et est également labellisée par le pôle de compétitivité Végépolys-Valley. Green Impulse se distingue comme une jeune entreprise innovante membre de la French Tech 2030 et du club BPI Excellence.



Photo de l'équipe GREEN IMPULSE. De gauche à droite sur la photo ; Emmanuel Pajot – Directeur Général, Alexandre Olivaud – Président et Ophélie Dubreu – Resp. Open innovation. Crédit Photo : Green Impulse

Contact

Elodie Maillard – Responsable communication
e.maillard@greenimpulse.fr
07.56.47.09.48

<https://fr.linkedin.com/company/green-impulse>
www.greenimpulse.fr

Informations pratiques

SIVAL
Mardi 16 et mercredi 17 janvier : 9h00 - 19h00
Jeudi 18 janvier : 9h00 - 18h00
Parc des Expositions
Route de Paris
49044 Angers Cedex 01

Téléchargements :

Communiqué & visuels

